

お元気ですか

南 恵子

です

発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



憲法審査会で与党推薦の憲法学者の発言が流れを変える

戦争立法は違憲

自民・公明連立与党は、国民の80%が「説明が不十分」としているのに、暴走しています。6月4日に開かれた衆議院憲法審査会では、与党推薦の憲法学者が「集団的自衛権は許されるという点は憲法違反だ」と明言し、マスコミでも大きく取り上げられました。今こそ、反対の声を大きく広げる時です。

党推薦の憲法学者が述べた
「集団的自衛権は許されると
いう点は憲法違反だ」との発
言に対しても、菅官房長官は
「違憲でない」という著名な学
者もたくさんいる」と発言。



白石民雄都議と一緒に大森のヨーカドー前で宣伝

衆議院憲法調査会で、自民

署名に大きな反応が

日本共産党は、区内のあち
こちで『戦争法案の廃止』を
求める署名に取り組んでいま
す。「戦争だけは嫌だ」は誰
でも共通する思いですから、

この点で一致していこうという呼びかけは、今、最も重要なことです。

南は街頭で「戦争は嫌だ」というと、振り返つたり、戻ってきてチラシを受け取つたり、署名にも反応があります。9月4日に、集まつた署名（889筆）を国会に届けました。今後も引き続き取り組みますので、ご協力をお願ひします。

品川区議会のご案内

6月25日 安藤泰作議員
p m 2時～

6月26日 飯沼雅子議員
a m 10時半～

港区の暫定緊急保育室を視察

共産党区議団は、6月4日に待機児解消策の調査で港区の保育園を訪問しました。

訪問した保育園は、170人の子どもを受け入れている「東麻布保育室」です。0才は18人、1才児は何と45人ですが、10人程度の小グループにして保育をしています。

運営は、NPO法人ワーカーブコープ。学校跡地なので、芝生の庭があり、子ども達は安心して遊びまわれます。

通常保育園に空きがあるてもいい

働くママにとって、何時でも保育園に入れる状態になつていることは、いつでも出産でき、いつでも保育園に入れること。本当に安心です。

港区の保育担当者は「保育園に空きがあつてもいい」と言い、増設する際に出生数を

1.3倍ではなく、1.5倍で計算して施設の整備を始めたと説明しました。品川区との違いに驚きました。港区は、認可保育園の改修で定数を増やし、増設はしないとしていますが、待機児が増えたことで、地域ごとの実態を調査し、暫定緊急対策として保育室を11施設（1547人）もつくっています。この点も全く違います。

品川区は「働かないと暮らせない」「仕事をやめざるを得ない」というママたちを支える立場に立つべきです。300人規模の保育園をつくりますが、それだけでは不十分。引き続き頑張ります。



羽田の増便問題は、日常生活に大きな影響を及ぼすだけに関心は強く、6月9日の区議会行革委員会でも多くの発言があり、羽田増便問題報告会が開催されました。（後日報告します）市街地上空の飛行は危険ですから飛ばさないのが当たり前。しかし増便させよです。一般質問の報告と意見交換